

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 10. Oktober 2020

Mehr Attraktivität für die Mainhäuser Badeseen

Nach Abschluss der durch die Corona Pandemie verkürzten Badesaison 2020 ziehen der erste Beigeordnete Torsten Reuter gemeinsam mit dem Vorsitzenden der Betriebskommission des Eigenbetriebs Campingplatz und Badeseen Frank Kollmus und dem Betriebsleiter Jens Kretschmar eine erste Zwischenbilanz.

Trotz aller Widrigkeiten war die Auslastung der beiden Badeseen und des Campingplatzes sehr zufriedenstellend. Sicherlich hat hierzu auch das gute Wetter beigetragen. Finanziell gesehen dürfte die Sommersaison weitgehend solide verlaufen sein, trotz geringerer Einnahmen und gleichzeitig deutlicher Mehrkosten. Einerseits konnten beide Badeseen nur mit weniger als der Hälfte der normalen Kapazitäten ausgelastet werden, während andererseits höhere Personalkosten zu verzeichnen waren. Dies insbesondere durch den Einsatz eines externen Sicherheitsdienstes, der während der Hauptbesuchstage für die Einhaltung der Hygienevorschriften sorgte.

Positiv bewertet wurde die zweimalige Vermietung des Badesees in Zellhausen im Anschluss an die Badesaison. Hier sieht der Erste Beigeordnete Torsten Reuter auch für die Zukunft Möglichkeiten, die Mainhäuser Badeseen attraktiver zu gestalten. „Ich könnte mir gut vorstellen, dass an den Sommerwochenenden Abendveranstaltungen stattfinden, die sich mit dem Natur- und Umweltschutz in Einklang bringen lassen. Beispiele wären Open-Air Kino, Candle-Light Abende mit Lounge Musik am Ufer oder Sportveranstaltungen wie Volleyballturniere oder ähnliches“. Auch die erstmals in Zellhausen veranstaltete „Surf Week“ vor rund vier Wochen hat für Begeisterung gesorgt und gezeigt, dass derartige Events im kleinen Rahmen an den Seen möglich sein können.

Im Blick auf die Zukunft teilt Betriebskommissionsvorsitzender Frank Kollmus mit, dass in Mainflingen der Umbau des Eingangsgebäudes für den Campingplatz auch für alle Badeseenutzer mit vielen Neuerungen verbunden ist. So entstehen hierbei auch neue Sanitäreanlagen und Umkleiden.

„Auch für die Sanierung und den Umbau des Umkleide- und Sanitärbereich am Badensee in Zellhausen wurden die entsprechenden Fördermittel beantragt, so dass auch hier in absehbarer Zeit dringend notwendige Maßnahmen durchgeführt werden können, um die Attraktivität der Freizeitanlage zu erhöhen“, so Reuter abschließend.